

# En los primeros 11 días del año casi 19.000 migrantes han cruzado el Mediterráneo

[Escuchar](#) / [Descargar](#)

Casi 19.000 refugiados han llegado a Europa por mar en los primeros 11 días del nuevo año, en un promedio de 1.700 al día, informó este martes la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

También se han registrado ya las primeras muertes en el Mediterráneo. De momento, el número de bajas asciende a 53. Seis de estas personas perecieron entre Libia e Italia, una ruta que se cobró la vida de más de 3.000 migrantes en 2015.

La OIM aseguró que las autoridades italianas habían recuperado el cuerpo de una mujer ahogada que presuntamente habría sido lanzada al mar por los traficantes de personas.

En ese periodo, unos 220 migrantes fueron rescatados en el mar de camino a Italia, calcula la OIM. Este grupo incluía a mujeres y hombres que pretendían cruzar desde Turquía. Parece que los contrabandistas les obligaron a saltar al mar y nadar hasta la orilla, incluso a los que no llevaban chalecos salvavidas. Las mujeres que quisieron resistirse fueron golpeadas.

El naufragio más grave hasta ahora se produjo en abril del año pasado, cuando perdieron la vida 800 refugiados, lo que contribuyó a que 2015 terminase como el año con más muertes en el Mediterráneo desde que existen registros, según la OIM.

Duración: 1'26"

Producción: Carlota Fluxá